

# いつまでもお元気で 町畑地区敬老会



九月十五日(土)。二百人近くのご年配の方々を迎え、体育館で町畑地区敬老会が行なわれました。

なさんによるよさこいも披露され、元気をもらえたと思います。短い時間でしたが、子どもたちと触れ合い、楽しいひと時を過ごされたのではないのでしょうか。

本校代表として、一年生の松橋さんが、祖父と祖母とのほのぼのとしたやり取りの作文を読み、会場中がほっこりとした雰囲気につつまれました。六年生のみなさんは、のど自慢大会を催して「高校三年生」や「川の流れのよう」などの懐メロを披露。会場中が盛り上がり上がっていました。また、子ども会のみ

## みんなで協力！ 秋の親子早朝清掃作業



九月一日(土)。少し肌寒い中、秋の親子早朝清掃作業がありました。毎年恒例となりつつあるこの行事は、地域のみなさんと学校関係者のみなさんによる共同作業です。地域代表として毎年参加されている長寿会やハツラツクラブのみなさんの他に、今年度は、体育振興会やOB会のみなさまも参加されました。

各自、割り当てられた場所を、和気あいあいとしながらも、てきぱきと手を動かし、学校中がきれいになっていきました。また、父親委員会のみなさまには、枝切りやコンクリートに生えた草取りをしていただきました。みなさまのご協力のおかげで、スッキリきれいな学校になりました。ご参加くださったみなさま、本当にありがとうございました。



↑コンクリートや金網にからみついてる草を取るの大変

## 安全運転でお願いします 交通安全母の会



9月24日(月)。秋の交通安全運動が、よこまちストア旭ヶ丘店付近の交差点で行なわれました。

白銀みなと交番の警察官の方や、町畑地区安全協会の方々が見守る中、子どもたちと保護者のみなさまが、道行くドライバーさんたちに『交通事故ゼロキャンペーン』と印刷されたポケットティッシュを渡していました。

「交通事故ゼロ」を呼びかけながら、用意された300個のティッシュを安全に最後まで渡すことができ、今年度も無事に終了することができました。

